

**TRENTE-TROISIÈME DIMANCHE DU TEMPS ORDINAIRE**  
**19 novembre 2023**

**Évangile — Matthieu 25 : 14-30**

Jésus parlait à ses disciples de sa venue; il disait cette parabole : « Un homme, qui partait en voyage, appela ses serviteurs et leur confia ses biens. À l'un il donna une somme de cinq talents, à un autre deux talents, au troisième un seul, à chacun selon ses capacités. Puis il partit. Aussitôt, celui qui avait reçu cinq talents s'occupa de les faire valoir et en gagna cinq autres. De même, celui qui avait reçu deux talents en gagna deux autres. Mais celui qui n'en avait reçu qu'un creusa la terre et enfouit l'argent de son maître.

**Réflexion:**

La richesse de Dieu n'a pas de limites; Il n'y a pas non plus de limites à ce que Dieu partage avec nous. Que Dieu est remarquable! Quel genre de maître confie ses esclaves à ce genre de richesse? Quel genre de Dieu partage la vie divine avec les enfants adoptés? En fin de compte, c'est ce que Jésus a essayé de nous dire tous ces dimanches dans cette parabole sur le royaume. Dieu nous prodigue la Vie divine. La Vie de Dieu n'est pas une quantité à mesurer, cependant, comme des talents. La Vie de Dieu est une relation qui ne peut jamais être épuisée. Le chose curieuse de la générosité de Dieu avec la vie de Dieu est que plus on devient riche, plus il est probable que nous soyons fidèles dans les petites affaires afin que nous puissions grandir dans ce que nous avons déjà. Le choc de cet évangile est l'extravagance de ce qui nous est donné. Tout ce dont nous avons besoin, c'est être fidèle dans les «petites affaires». Le coût de la fidélité n'a aucune comparaison avec la récompense donnée. (Liturgie vivante, p.276)

**Méditation Vincentienne:**

Un homme est apparu devant saint Pierre, qui lui a demandé: «Où sont vos blessures?» L'homme a répondu: «Je n'ai pas de blessures». À quoi Peter a répondu: «N'a-t-il pas de passion dans votre vie, aucune cause dans laquelle vous avez passé et vous risquiez de vous inviter à des cicatrices? Frédéric a eu une passion dans sa vie, la passion de la vérité. Il avait les cicatrices pour le prouver: des cicatrices soutenues à cause de la promesse qu'il avait faite à Dieu de donner sa vie au service de la vérité. La passion de Frédéric pour la vérité s'est manifestée dans son adhésion aimante à la foi catholique; dans son travail professionnel d'étude, d'écriture et d'enseignement; et dans son ministère avec des autres Vincentiens aux besoins des pauvres. La passion et la mission de Frédéric étaient pour la vérité et pour le service des pauvres. Il croyait que les vérités de sa foi étaient des absolus, rendus plus clairs par la prière et l'étude. Frédéric a écrit: «La vérité n'a pas besoin de moi; mais j'ai besoin d'elle.» (Ramson, Prier avec Frédéric, p.43,46)

Discussion: (Partagez vos pensées sur les lectures après un moment de silence)

**Quelle est la «passion dans votre vie»?**

**Prière de clôture:**

Ô Dieu, donne-nous la grâce d'avoir une «passion» dans notre vie,  
-so that we may use the talents you have given to us.  
Ô Dieu, donne-nous la grâce d'être des Vincentiens fidèles,  
- **Marcher sur les traces de Vincent et Frédéric. Amen**

